

Fecha 25.05.2015	Sección Mercado Interno	Página 8
----------------------------	-----------------------------------	--------------------

Bajas, expectativas económicas: CEESP

R. AMEZCUA / REDACCIÓN

Las reformas estructurales no han generado resultados favorables ni en materia de mejores expectativas ni en mayor inversión y crecimiento, consideró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

El organismo dependiente del **Consejo Coordinador Empresarial**



El organismo destacó los bajos niveles de confianza empresarial.

(CCE) señaló que mientras no se perciban resultados claros que propicien un ambiente que estimule la inversión, la posibilidad de revertir el debilitamiento de la actividad económica será más complicada.

Expuso que a pesar de que en el primer trimestre la economía mostró un avance ligeramente mayor al del año pasado, "no anticipa" un repunte importante, lo cual se refleja en los bajos niveles de confianza empresarial que se siguen traduciendo en un constante ajuste a la baja en el pronóstico de crecimiento.

"La certidumbre es un factor fundamental en la evolución de las expectativas, por lo tanto, se debe ser muy cuidadoso en el planteamiento de los escenarios que enfrenta la economía mexicana". La corrección a la baja en un punto de la Secretaría de Hacienda en su pronóstico de crecimiento del PIB para 2015, evidencian el débil comportamiento de la actividad económica.

